

CAMPAÑA “JUNIO EN VERDE” CONTRA LA LOMCE Y LOS RECORTES EN EDUCACIÓN

 Viernes, 31 de Mayo de 2013 12:23:24

EL STEC-IC ADHERIDO A LA PLATAFORMA ESTATAL POR LA ESCUELA PÚBLICA APOYA LA CAMPAÑA “JUNIO EN VERDE” CONTRA LA LOMCE Y LOS RECORTES EN EDUCACIÓN Este sindicato llama a los claustros y consejos escolares a exigir la retirada de la LOMCE y la dimisión de Wert El STEC-IC, adherido a través de la confederación de STEs-Intersindical a la plataforma estatal por la Escuela Pública, impulsará junto a las comunidades educativas la campaña “Junio en verde” contra la LOMCE y los recortes en Educación. El pasado día 9 de mayo, día de jornada de lucha contra la LOMCE, logró unificar las voluntades de todos los agentes implicados en la Educación pública, a organizaciones sindicales, sociales y políticas en contra de una Ley Orgánica, que obedece a la ideología exclusiva del PP y sectores ultra conservadores afines. En Canarias ya afirmábamos que habría una continuidad hasta lograr la retirada de la LOMCE y hasta conseguir evitar su implantación, ya que la LOMCE provocaría un grave retroceso en el sistema educativo público. El PP no sólo ha ignorado las voces de todos los agentes implicados en el ámbito educativo para la elaboración de esta Ley, sino que ahora pretende aplicar la política del rodillo para aprobarla. Dicha Ley entraría en vigor en el curso 2014/15. El STEC-IC entiende que hay tiempo suficiente para lograr tumbarla y para que se abra un debate sobre las demandas reales de la educación pública. Las políticas de recortes del Gobierno del PP y del Gobierno de Canarias en los servicios públicos prioritarios para la población están provocando el deterioro y desmantelamiento de los mismos. En el mes de junio se intensificará una campaña informativa en los centros educativos sobre el contenido de la LOMCE y sus repercusiones. Dicha campaña va dirigida por un lado al profesorado, ya que la Ley provocaría, entre otros, una removida masiva en las plantillas, traslados forzosos y despidos. Al tiempo, dirigida a los estudiantes y a las familias. Todas las etapas y niveles de las enseñanzas públicas quedarían afectadas por la LOMCE. El derecho a la educación no estaría garantizado. Tampoco los derechos laborales. Esta campaña pretende que se evidencien los daños que provocaría en cada nivel educativo esta Ley. El STEC-IC llama a los claustros y consejos escolares de los centros educativos a compartir el debate sobre la LOMCE, a hacer pronunciamientos de rechazo, a asistir a los actos oficiales con camisetas verdes u otras prendas del mismo color. En las entregas de notas y encuentros con las familias llamamos a hacer entrega de escritos informativos a las familias. Desde la autonomía de cada uno de los centros educativos, desde las iniciativas unitarias de los agentes implicados en el ámbito de la Educación, atendiendo también al calendario de movilizaciones propuesto por la plataforma estatal por la Escuela Pública, llamamos a las organizaciones sindicales, AMPAs, Asociaciones de Estudiantes, organizaciones sociales y políticas a continuar fortaleciendo el frente común de “Canarias dice NO a la LOMCE”, en contra de los recortes en la Educación y en defensa de la educación pública.

SECRETARIADO NACIONAL DEL STEC-IC
CANARIAS, 31 DE MAYO DE 2013

Última actualización Miércoles, 11 de Junio de 2014 14:21:39